

Los protagonistas del sector presentes en BATEV 2023

Las principales marcas y players de la industria confirmaron su presencia en la 28ª edición de BATEV - Exposición Internacional de la Construcción y la Vivienda -, que se llevará a cabo del 28 de junio al 1º de julio de 2023 en el Predio Ferial de La Rural.

Buenos Aires - 9 de mayo de 2023 - Esta nueva edición de BATEV es *Presentada por:* Banco Hipotecario; *Main Sponsors:* ARQ - Clarín; *Sponsors Diamond:* 2 GM MAQ Maquinarias, Ascensores Company, Elemental Constructora, Enchapadora San Juan, Fischer, Karikal-Tresol, La Europea, Motorarg, Puertas Brandsen, Rolic, Tecno Perfiles; *Sponsors Platinum:* Patagonia Flooring, Revestimientos Venezia y como *Sponsors Gold:* Barrisol/Wagg Arquitectura Textil, Femar S.R.L, Pradecon.

En más de 10.000 metros cuadrados de superficie, durante cuatro días las empresas expondrán los productos y servicios más destacados e innovadores del mercado. Será la cita clave para arquitectos, ingenieros, constructores, empresarios, diseñadores, instaladores, desarrollistas, funcionarios y público general. Ya se encuentra abierta la acreditación en el siguiente link: [Acreditación Online BATEV](#)

La Asociación de Empresarios de la Vivienda (**AEV**), la Cámara Argentina de la Construcción (**CAMARCO**) y Exposiciones y Ferias de la Construcción Argentina (**EFCA**) organizan el evento más importante del sector, que alcanza su 28ª edición en 2023, bajo el lema "Construyamos juntos el futuro".

El sector de la construcción es uno de los principales motores de la economía en Argentina, siendo uno de los mayores empleadores y representando el 5% aproximado del PBI. La construcción tiene un alto impacto en la recaudación fiscal directa e indirecta, mayor al 40 % de la inversión en obra. Además las obras ejecutadas dan calidad de vida a la población y mejoran la competitividad del país.

"El lema que nos une este año es "Construyamos juntos el futuro". Como una de las industrias con mayor impacto en la sociedad y en la economía debemos mostrar la responsabilidad que nos cabe." Dijo Lic. Carlos Spina, Presidente de la Asociación de Empresarios de la Vivienda de la República Argentina (AEV).

"Nuestra industria debe estar organizada y mostrar fortaleza, aunque existan hoy en día serios problemas que afectan al sector. Pero la construcción es madre de industrias, generadora de trabajo directo e indirecto y resulta imprescindible en estos tiempos de incertidumbre y dificultad que atraviesa nuestro país. Por eso, celebro la realización de

28° Exposición
Internacional
de la Construcción
y la Vivienda

BATEV 
Impulsando la Industria

28 de Junio al 1 de Julio de 2023
La Rural - Buenos Aires

BATEV, para demostrar una vez más lo que la construcción puede aportar". Dijo Ing. Gustavo Weiss, Presidente de la Cámara Argentina de la Construcción.

"En BATEV se encontrarán las tendencias en materia de tecnologías, productos y servicios que las empresas expositoras presentarán. Una vez más BATEV será el punto de encuentro por excelencia, la vidriera de los productos y la plataforma de negocios, contactos e información para todos aquellos involucrados en el diseño, planeamiento, desarrollo y construcción de obras de todo tipo." Dijo Gabriel Pascual, Presidente de EFCA.

BATEV es la única muestra que permite conocer en detalle el escenario presente, como así también el futuro, que vive el mercado de la construcción. Además de los nuevos productos y soluciones que cada año presentan a los visitantes, se llevan a cabo distintas actividades paralelas cuyo objetivo es la capacitación, actualización, formación y debate, que permiten acceder a la última información de quiénes dominan las claves del mercado.

Más información en:

www.batev.com.ar

Contacto de Prensa

AcuñaBusquiazó PR + COMUNICACIÓN

Lic. Lucia Busquiazó: busquiazó.lucia@gmail.com +54 9 11 65426617

Lic. Lucila Graiño: lucila.graino@gmail.com +54 9 11 31893316

Organizan



www.batev.com.ar

/BatevArgentina